
 

 

  

Verbale riunione della Commissione Ambiente Territorio Paesaggio 

ODAF – 25 febbraio  2020  

Inizio ore 16.30, verbalizza Ciocca. 

presenti: Riccardo Ciocca, Ilaria Scatarzi, Mirka Faganello, Bianca Adamo, Lorenzo Orioli, 

Gianni Pesaresi. 

 

Ciocca riferisce dell'incontro tra la consulta provinciale interprofessionale e 

l'amministrazione comunale di Firenze, alla presenza dell'assessore Cecilia del Re. In tale 

occasione è stato presentato  l'avvio al procedimento del PO del Comune di Firenze. 

 La Commissione incentra l'interesse  su tale documento, vengono letti e commentati 

alcuni stralci relativi alla pianificazione degli spazi aperti che rivestono un particolare 

interesse professionale. La commissione riflette inoltre su alcune criticità dell'attuale 

regolamento urbanistico in riferimento all'edilizia rurale.  

Viene deciso di continuare a lavorare sulle possibile osservazioni da fare all'avvio al 

procedimento del PO tra i partecipanti della Commissione  che hanno preso parte alla 

discussione su tali argomenti nel periodo recente; faremo poi il punto della situazione al 

prossimo incontro.    

 

Relativamente  allo workshop di carattere ambientale in itinere siamo in attesa di 

incontrare i referenti del Comune di Scandicci. In tale occasione  presenteremo la bozza 

della proposta che abbiamo elaborato, sarà l'occasione per confrontarci costruttivamente 

al fine di realizzare un progetto condiviso con l'Amministrazione. 

 

Alle 19:30 si scioglie l'incontro. 

 

 


